
律政司司長談闖軍營事件（只有中文） 
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  以下為律政司司長袁國強資深大律師今日（一月二十三日）下午出席沙田區

議會會議後與傳媒的談話內容︰ 

記者︰今日《環球時報》提到，有內地官員指「香港人優先」闖香港的軍營，不

應該讓他們保釋，因為他們在法律上犯了刑事罪行，以及相信他們會再犯。請問

現時跟進情況如何？保釋這決定是否不正確？ 

律政司司長︰這件事我們要根據香港法律處理，整件事會交給法庭。至於應否保

釋，或保釋條款如何，日後如何處理，還是那句話，須根據香港既有的法律。我

們完全明白社會上對這件事有不同意見，但香港始終是堅守法治的地方，我們是

用香港的法律處理。謝謝。 
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